

Le Paraguay et le Brésil renforcent leurs frontières contre le crime organisé



Asunción, 4 juin (RHC) Les autorités du Paraguay et du Brésil ont convenu de l'établissement d'une zone de sécurité à la frontière commune et ils ont renforcé les liens pour lutter contre le crime organisé transnational, a publié aujourd'hui l'agence de presse locale IP.

Les deux nations, par convention, ont convenu de travailler ensemble pour renforcer la sécurité dans la zone limitrophe Pedro Juan Caballero (département d'Amambay-Paraguay) et Punta Porá (état du Mato Grosso du Sud-Brazil).

À Brasilia, le ministre paraguayen de l'Intérieur, Arnaldo Giuzzio, et le ministre de la Justice et de la Sécurité du Brésil, André Luiz de Almeida, ont paraphé l'accord à cet effet.

Un accord de coopération a également été signé par le commandant de la Police nationale paraguayenne, Luis Ignacio Arias, et le directeur général de la Police fédérale brésilienne, Paulo Gustavo Maurino.

Cette alliance vise à coordonner les tâches entre les unités opérationnelles de police des deux pays et d'autres objectifs connexes, a indiqué IP.

Les autorités signataires ont souligné que les conventions constituaient une étape historique qui faciliterait la coopération stratégique dans la lutte contre le trafic de drogues, la contrebande et les infractions connexes ayant des répercussions sur la sécurité intérieure du fait de la mobilisation d'organisations criminelles à la frontière.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/259539-le-paraguay-et-le-bresil-renforcent-leurs-frontieres-contre-le-crime-organise>



Radio Habana Cuba